

KIM

Lapsustik Purwokerto Ikuti Wisuda Purnabakti Pegawai Kemenkumham Secara Virtual

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KIM.WEB.ID

Aug 7, 2023 - 21:18



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng mengikuti kegiatan Upacara Wisuda Purnabakti bagi Pegawai Kemenkumham yang memasuki masa purna atau pensiun, Senin (07/08).

Upacara Wisuda Purnabakti ini merupakan penghargaan yang diberikan oleh Kemenkumham kepada pegawai yang akan memasuki masa pensiun atas prestasi kinerja dan darma bakti selama menjadi aparatur sipil negara.

Berdasarkan data yang diperoleh, dalam kurun waktu 01 September 2022 hingga 01 Agustus 2023 tercatat 1.288 pegawai yang memasuki masa pensiun. Pegawai ini tersebar pada unit utama, kantor wilayah, hingga unit pelaksana teknis.

Kegiatan dihadiri dan dibuka secara langsung oleh Sekretaris Jenderal Kemenkumham, Komjen Pol. Andhap Budhi Revianto. Dalam sambutannya Andhap menyampaikan bahwa masa purnabakti bukan berarti pengabdian kepada bangsa dan masyarakat sudah selesai.

"Identitas sebagai Pegawai Kemenkumham akan terus melekat meskipun telah memasuki masa pensiun. Kami semua selalu berharap adanya dorongan, motivasi yang membangun sehingga Kemenkumham dapat semakin baik dalam melayani masyarakat", ujarnya

"Kami titip nama baik Kemenkumham di tengah-tengah masyarakat dimana bapak-ibu akan bertempat tinggal, meskipun bapak-ibu sudah tidak aktif lagi, tapi percayalah bahwa masyarakat akan tetap mengingat bapak-ibu sebagai Pegawai Kemenkumham", tuturnya

Di akhir sambutan, Andhap berpesan kepada bapak-ibu yang memasuki masa pensiun untuk selalu mengutamakan dan menjaga kesehatan dimanapun berada.

"Kesehatan merupakan modal utama dalam menjalani keseharian, dengan tubuh yang sehat, bugar dan segar kita semua dapat beraktivitas dengan baik. Salam hormat kami untuk seluruh keluarga bapak-ibu, salam sehat", pungkasnya

Perlu diketahui bersama, bahwa Kemenkumham telah mengukuhkan Pengurus Persatuan Purnabakti Pengayoman pada tahun 2022. Organisasi ini menjadi wadah untuk mengakomodir seluruh anggotanya dalam memberikan kontribusi yang positif bagi Kemenkumham. (SAM)